

Medienmitteilung 6. Juni 2024 / kw

Spital Emmental: hervorragende Noten für Ausbildungsqualität in der Psychiatrie

Die Studierenden Pflege HF des Berner Bildungszentrums Pflege (BZ Pflege) werden regelmässig über die Zufriedenheit mit der Ausbildungsqualität im Praxissemester befragt. Die Ausbildungsqualität in der Psychiatrie des Spitals Emmental wurde auch dieses Jahr wieder hervorragend bewertet.

Das Berner Bildungszentrum Pflege (BZ Pflege) befragt die Studierenden HF Pflege jährlich dazu, zufrieden sie mit der Ausbildungsqualität im Praxissemester sind. Der Fragenkatalog «Praktikumsevaluation, Studierende Pflege HF» enthält 21 Fragen zur Praktikumseinführung, zum Arbeitsklima, zur Lernbegleitung, zum Lernprozess und zum Gesamteindruck. Befragt werden Studierende in Spitälern, Langzeitinstitutionen, Rehabilitationskliniken, Spitex-Organisationen sowie psychiatrischen Kliniken.

Ausbildung hat hohen Stellenwert

Die Psychiatrie des Spitals Emmental erhält schon seit Jahren Bestnoten für die Ausbildungsqualität. Auch dieses Jahr liegt die Gesamtzufriedenheit der Auszubildenden in der Psychiatrie des Spitals Emmental bei 92% und ist damit höher als der allgemeine Durchschnitt, der bei 85% liegt. «Die Rückmeldungen widerspiegeln die gute Betreuung durch unsere Berufsbildnerinnen und Berufsbildner, die die Studierenden bei ihren Praktika begleiten, sodass sich diese bestens unterstützt und rundum wohlfühlen. Sie zeigen, dass die Ausbildung bei uns einen wichtigen Stellenwert hat, dass wir unsere Studierenden in ihrer Arbeit und beim Wissenstransfer von der Theorie in die Praxis unterstützen und ein lernförderndes Arbeitsklima anbieten», sagt Christine Frötscher, Departements- und Betriebsleiterin Psychiatrie am Spital Emmental.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende: Christine Frötscher, Tel. 034 421 21 79 (Kommunikation, ruft zurück)

Spital Emmental: Modern. Menschlich. Mittendrin

Das Spital Emmental gewährleistet die medizinische und psychiatrische Versorgung inklusive Notfallversorgung für eine Bevölkerung von über 150 000 Menschen. Über 1600 Mitarbeitende kümmern sich rund um die Uhr an den beiden Standorten Burgdorf und Langnau um das Wohl der Patientinnen und Patienten und decken nahezu alle gesundheitlichen Bedürfnisse ab. Jährlich werden im Spital Emmental über 11 000 Patientinnen und Patienten stationär und fast 80 000 Menschen ambulant behandelt. Das Spital Emmental stellt zudem rund um die Uhr den Rettungsdienst für das ganze Emmental sicher.